



GELAR POTENSI PERTANIAN DAERAH 2023

Ada Kontes Bibit Hingga Festival Petani Cilik

YOGYA (MERAPI) - Pemkot Yogyakarta melalui Dinas Pertanian dan Pangan (DPP) Kota Yogyakarta melaksanakan Gelar Potensi Pertanian Daerah 2023 di halaman Balai Kota Yogyakarta mulai Jumat

(15/9) sampai Minggu (17/9). Kepala DPP Kota Yogyakarta, Suyana mengatakan Gelar Potensi Pertanian ini menampilkan sekitar 50 stan lebih dari gabungan kelompok tani (gapoktan) di Yogyakarta,

asosiasi pertanian, asosiasi sayur, asosiasi tabulampot, petani milenial, asosiasi anggrek, dan perguruan tinggi terkait pertanian. Disebutkan, tematiknya gelaran ini adalah tabulampot di-

mana menampilkan jeruk, anggur, melon, anggur Brasil, mangga, stroberi, sawo, pisang dan jambu. Masyarakat yang datang ke gelaran ini juga bisa berkonsultasi terkait tabulampot.

Tabulampot ini adalah upaya pemerintah setempat untuk mengatasi dan menjawab kendala keterbatasan lahan di Kota Yogya. "Masyarakat akan kita edukasi bagaimana menanam di media yang sangat terbatas, tetapi tetap bisa berbuah dan menghasilkan. Harapan kita warga Kota Yogyakarta bisa memetik buah di halamannya sendiri," kata Suyana.

Dalam gelaran ini pihaknya juga memberikan edukasi ke masyarakat untuk menanam buah di dalam pot namun menyesuaikan dengan jenis buahnya. Sebab, untuk menanam buah sendiri harus melihat dengan kondisi tanahnya.

"Jangan terpengaruh iklan di medsos bisa panen di lahan sendiri, padahal kondisi tanah mempengaruhi," sambungnya.

Gelar Potensi Pertanian juga menampilkan bibit buah bersertifikat produk Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogyakarta yang sudah terjamin kualitasnya. Bibit buah bersertifikat ini menjadi upaya untuk meningkatkan daya saing di Yogya.

"Kami menjaga agar bibit yang dijual memiliki kualitas yang sama dengan induknya," ujarnya.

Gelar Potensi Pertanian juga dimirahkan dengan kontes anggrek dan aglonema, kontes tabulampot, konsultasi dan fasilitas pembiayaan pertanian, konsultasi tabulampot. Menariknya, dalam gelaran ini juga ada Festival Petani Cilik yang diikuti oleh ratusan peserta. Selain itu juga ada talkshow inspiratif dari OJK dengan tema pinjol.

"Nantinya akan direbutkan Piala Wali Kota itu berupa kontes anggrek pada tanggal 15 September, kontes tabulampot 16 September, dan kontes aglaonema 17 September," ujarnya. (C-12)



MERAPI-DISKOMINFOSAN KOTA YOGYAKARTA

Pembukaan Gelar Potensi Pertanian 2023 di halaman Balai Kota Yogyakarta, kemarin dan berlangsung sampai Minggu (17/9).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005